

Sitzungsprotokoll

der Sitzung vom 27. April 2018
14:05-15:51 Uhr

Fachschaftsrat aller Physikstudiengänge
Universität des Saarlandes
Campus E 2₆ Raum E.01
66123 Saarbrücken



Anwesende: Hubert Lam (ab 14:57), Kevin Kaub, Matthias Zenner (ab 14:09), Katharina Scherer, Kira Klebesz, Julia Ruby, Mirko Stappert, Peter-Maximilian Ney
Gast: Cedric Quint (bis 14:30)

Tagesordnungspunkte

- (1) Langzeitprojekte
- (2) Werbung öffentliches Teambuilding
- (3) Kaffeemaschine und Tastaturen
- (4) CIP-Pool
- (5) Firmenlauf
- (6) Schwenkerausleihe
- (7) Laborführung
- (8) ZaPF
- (9) Wahlen

1. Langzeitprojekte:

Folgende Liste hat Katharina zusammengetragen:

- **Verbesserung Lehrpreis:** PM kümmert sich darum.
- **Aufräumen Raum:** Es liegen sehr oft viele Blätter, usw rum die eigentlich weg könnten. Der Fachschaftsraum sollte eigentlich am Ende des Tages aufgeräumt sein. Kira hat vorgeschlagen eine Pinnwand zu holen um aktuelle Blätter/Briefe aufzuhängen.¹ Es wurde einstimmig dafür entschieden. Katharina sucht eine raus und zeigt sie uns. Es wurde einstimmig dafür entschieden die Schranktüren leerräumen und als Pinnwand für relevante Sachen zu verwenden.² Nach der Sitzung nächsten Freitag wird der Raum aufgeräumt. (Vor dem Teambuilding!)
- **Aufräumen PC und Dropbox:** Kevin und Martin haben vor „kurzem“ die Dropbox aufgeräumt. Die jeweiligen Koordinatoren sind für die Ordnung in den Ordnern zuständig.

¹Hierfür soll ich mich selber loben.

²Relewand

- **Mail-Liste:** Wir wollen einen E-Mail Verteiler anlegen. Wir werden hierfür Listen aushängen, in den Veranstaltungen werben und nächstes mal bei der OE (durch Briefe) ansprechen. Wir würden Erinnerungen zu Spieleabenden, Kneipentouren, Sommerfest und Informationen zu lokalen HiWis verschicken. Wir haben hierfür Kira als Koordinatorin³ und PM als technische Unterstützung bestimmt.
- **How-to:** Außer KVV und Facebook⁴ sind alle KVV's komplett.
- **TOP Tops⁵:** Katharina hat einen Laden gefunden, wo sie nachfragen wird.
- **Evaluationsbögen erneuern:** PM schaut, ob er in nächster Zeit dazukommt.
- **Bachelor Journalclub:** Ein Journalclub soll eingerichtet werden, wo Leute ihre Bachelorarbeiten vorstellen. Hierfür haben wir noch keinen Koordinator.

2. Werbung öffentliches Teambuilding:

Am 04.05 ist öffentliches Teambuilding und wir wollen hierfür Werbung machen. An diesem Tag ist Teambuilding des Fachschaftsrates und wir machen es diesmal öffentlich, falls jemand Interesse daran hat, uns kennenzulernen und mitzukommen: Treffpunkt ist **20:00 Uhr am St. Johanner Markt**. Plakate werden von Kira bis Montag gemacht.

3. Kaffeemaschine und Tastaturen:

Die Kaffeemaschine kann nicht von unseren Bekannten repariert werden.

(Kennt jemand jemanden der Kaffeemaschinen reparieren kann? Bitte uns mitteilen!) Katharina sucht eine Firma, bei der wir einen Kostenvoranschlag für die Reparatur bekommen könnten. Wir haben zu viele Tastaturen. Wir behalten eine und den Rest geben wir Christian Hoffmann.

4. CIP-Pool:

Miralem hat uns gefragt, ob wir eine Statistik über die CIP-Pool-Nutzung machen können. Er kann jedoch die Anmeldungen selber einsehen, hat hierzu Tipps von Fabian bekommen. Weiterhin kann er sich an Fabian oder Wolf Weber Rücksprache halten.

Wir bitten außerdem alle das Formular leserlich und sauber auszufüllen bei Neuansmeldungen.

5. Firmenlauf:

Hubert hat vorgeschlagen, dass wir zusammen mitlaufen. Mirko, Hubert, Sina, Katharina haben vor teilzunehmen, um den Mathematik Fachschaftsrat zu schlagen. Alle anderen Interessenten können sich bis zum 02. Mai bei uns melden. ⁶

6. Schwenker ausleihe:

Fachschaft Informatik möchte unseren Schwenker am 28.06 ausleihen. Dies wäre selbstverständlich in Ordnung gegen 200€ Kautions. Kautions wird außer bei Schäden auch teilweise einbehalten wenn der Schwenker zu dreckig zurückgegeben wird.

³eins Koordinator

⁴Wir rügen Kevin öffentlich für seine Versäumnisse

⁵Quadrupolos

⁶Patrick, Luci, Raphi? Habt ihr Lust?

7. Laborführung:

Julia hat mit Herr Eschner geredet, er hält es für eine gute Idee und hat es vor Veranstaltungsintern zu machen. Er hält offene Laborführungen nicht zwingend für notwendig, da jeder Ex3b hört und dort besteht die Möglichkeit eine Laborführung bei der AG Eschner zu bekommen. Falls trotzdem Bedarf besteht hat er jedoch nichts gegen eine veranstaltungsunabhängige Laborführung. Da das allgemeine Interesse bezweifelt wird, werden wir keine größeren Aktionen dies bezüglich starten.

8. ZaPF:

Kevin und Sina fahren zur ZaPF!⁷

9. Wahlen:

Wir hängen die Plakate und Infos auf. Matthias, Julia und Kira gehen in der Woche vom 07-12. Mai durch die Vorlesungen.

⁷Rüdiger!